
白
石
た
み
お
都
議
、
共

産
党
区
議
団
を
代
表
し
て

私
、
そ
し
て
生
活
者
ネ
ッ

ト
の
吉
田
区
議
も
そ
れ
ぞ

れ
報
告
・
挨
拶
し
ま
し
た
。

区
は
大
田
区
や
区
民
と

力
合
わ
せ
国
へ
申
し
入
れ

た
り
沖
合
移
転
さ
せ
て
き

ま
し
た
。
今
回
の
計
画
は

「
区
の
努
力
に
よ
っ
て
、

今
日
ま
で
品
川
区
内
を
最

終
的
に
は
飛
行
し
な
い
と

こ
ろ
ま
で
守
っ
て
き
た
。

区
の
成
果

で
あ
る
と

い
う
ふ
う
に
考
え
て
お
り

ま
す
」
と
区
自
身
も
認
め

る
こ
れ
ま
で
の
努
力
を
水

の
泡
に
す
る
重
大
な
方
針

転
換
で
、
裏
切
り
で
す
。

今
回
は
、
陸
地
ル
ー
ト

を
避
け
さ
せ
て
き
た
当

時
と
状
況
は
何
も
変
わ

ら
な
い
ど
こ
ろ
か
、
頻

度
も
ル
ー
ト
も
更
に
負

担
を
増
す
ひ
ど
い
計
画

な
の
に
な
ぜ
、
今
回
飛

ば
せ
る
と
い
う
の
で
し
ょ

う
か
。
区

民
の
命
と

暮
ら
し
の

犠
牲
が
前

提
の
経
済

政
策
は
決

し
て
許
さ

れ
ず
、
区

は
当
然
反

対
表
明
す

べ
き
で
す
。

住
民
の
会
は
、
国
会
署

名
、
地
域
デ
モ
な
ど
に
取

り
組
む
予
定
。
品
川
か
ら

計
画
撤
回
の
声
を
あ
げ
ま

し
ょ
う
！
。

春…二人の娘もそれぞれ進

学。ワクワクもドキドキも

いろいろ入り混じっての新

しい環境。絶妙な距離で見

守りお話しを聞いてあげた

いと思います。

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty
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ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

@andotaisaku

「
羽
田
増
便
に
よ
る
低
空
飛
行
ル
ー
ト
に
反
対
す
る
品
川
区
民
の
会
」
は
９
日
、
住
民

報
告
会
を
開
催
し
93
名
の
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。
ま
た
集
会
に
は
江
東
、
港
、
江
戸
川
、

目
黒
、
大
田
の
各
区
か
ら
も
参
加
、
発
言
が
相
次
ぎ
、
反
対
運
動
の
連
帯
と
拡
が
り
を

実
感
。
更
に
世
論
と
運
動
を
拡
げ
、
住
民
犠
牲
の
新
ル
ー
ト
案
を
撤
回
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

国が今年夏に計画「決定」狙う…「品川低空飛行は要らない！」

第３回アピールパレード
４月17日（日）午後１時
三ツ木公園（西品川２）集合

→戸越銀座→百反坂→大崎駅西

口前→大崎公園

直下となる大崎・西品川地
域で行われるデモです。
ぜひご参加を！

写真は3/20の旧東海道デモ

（83名参加）の様子。



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818（控室）

もしくは 3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日
午後6:30～8:30は
弁護士を迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

次回は

4/19（火）

安 藤 た い 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

毎週火曜日
午後１時～夜５時は

生活相談会

五反田駅で戦争法廃止の

街頭宣伝

私は司会を務め、白石た

みお都議、香西かつ介氏が訴えました。

子どもから頑張れの声援、写メ撮影、

歩道橋上から

じっと聴く姿。

金髪ギャルが

戦争法廃止署

名に応じる等

反応良好でし

た（4/9）

生活、医療、

介護、保育、住宅、

マンション紛争、

労働相談など、まずはお気軽

にご相談ください

止めよう！29号線放射2号線

新年度！区役所前で中止求め定例宣伝

第一火曜お昼の、

道路問題しながわ

連絡会の区役所前

宣伝に参加し訴え

させて頂きました。

29号線沿線には、

伊藤忠が共同開発

を呼びかけるチラシを配布。一方、星薬科大

は文科相に再検討を直談判。道路を巡る地域

の動きを訴えました。（4/5）

「住民不在で莫大な税投入は許さない」

国に実情を訴え

特定整備路線と社会資本整備総合交付金に

関する国交省レク（宮本徹衆院議員主催）に、

品川の運動団体の皆様、飯沼区議と参加し現

状を訴えました。道路への税支出は、個々の

路線の是非はチェックされず自治体がパッケー

ジで計画を出せば、

住民の意向は関係

なく国が55％の予

算を出すガバガバ

な現状が明らかに。

（4/7）

都営住宅の承継要件は現実に合わせ

緩和を！

大崎都営住宅にお住まいの方から

承継要件の相談を受け、都議会へ陳

情提出に同行。都営住宅居住者は親

がなくなった場合、同居の子どもは

60歳以上でなければ

基本的に追い出され

てしまいます。幾ら

収入が低くてもです。

晩婚化の現実とも解

離し改善は急務です

（4/12）


